

Rencontre avec l'Inattendu

L'histoire qui suit m'a beaucoup touché, et je souhaiterais vous la présenter. Une cliente d'un restaurant de Roanoke, en Virginie sur la côte est des Etats-Unis, a laissé un pourboire de près de 1.000 dollars (821 euros) à la serveuse, une jeune fille de 19 ans enceinte, rapporte vendredi un journal local. Pour régler l'addition de 26,35 dollars (22 euros), Erin Dogan, une veuve de 28 ans, a laissé dix billets de 100 dollars, avec une note manuscrite à l'attention de la serveuse, Amanda Newkirk: "Gardez la monnaie! Passez une bonne journée". Amanda a cru qu'il s'agissait d'une plaisanterie. Mais le gérant du restaurant, après vérification, a confirmé que les billets étaient authentiques. "Cela allait plus loin qu'un bon service dans un bon restaurant", a expliqué Erin Dogan au journal "Roanoke Times". "Je n'avais pas besoin" de cet argent, dit-elle". Il a aidé quelqu'un qui en avait besoin. Dieu nous a rassemblés. Dieu a répondu à mes questions". Erin Dogan, qui a perdu son mari l'an dernier, ajoute qu'elle aime faire du shopping et qu'elle aurait pu dépenser l'argent dans un centre commercial voisin. Elle a préféré en faire meilleur usage, dit-elle, soulignant que cela lui a fait un bien "phénoménal". "Ca a changé ma vie". Amanda Newkirk compte utiliser une partie de la somme pour payer les frais médicaux dûs à sa grossesse. Cette histoire lui a valu quelques apparitions à la radio et à la télévision, mais la vie continue comme avant. "Je ne vais pas prendre ma retraite avec 1.000 dollars", sourit-elle. C'est parfois à travers un fait quotidien anodin que la puissance divine prend toute sa dimension et change le cours des événements. Erin Dogan, par ce geste généreux, semble avoir reçu au centuple ce qu'elle a donné, simplement parce que son intention était profondément sincère. En rendant service à cette jeune femme enceinte, elle a ainsi rompu avec sa solitude. N'est-ce pas merveilleux de constater que l'on participe, ne serait-ce qu'un petit peu, au bonheur d'autrui. La loi du « donner et du recevoir » stimule la responsabilité de chacun à s'engager dans une action désintéressée ou pas. Etre conscient de notre capacité à partager quelque chose sans en attendre un retour, tel est le véritable don de Soi. L'authenticité du geste engendre une manifestation, inattendue, la plupart du temps. Et, cette part d'inconnu, nous met inévitablement face à l'acceptation de cette règle. Avez-vous déjà fait l'expérience d'un partage désintéressé ? Probablement... Personnellement, j'ai observé que cela m'amenait à un lâcher-prise afin de m'abandonner en totale confiance à l'Univers. Pas facile ! lorsque tout autour de soi nécessite un contrôle, une réflexion, une obligation, ... Cette résistance aux changements se traduit par des peurs profondes qui empêchent le mouvement naturel de la vie à prendre place. Notre fuite en avant ou encore notre attachement au passé ne nous permet pas d'être conscient du présent. Vivre dans la spontanéité de l'instant offre de surprenantes rencontres, de nouvelles inspirations, de possibles solutions, une énergie renouvelée et dynamique, etc ... une source de joie inattendue. Exercer le discernement pour sortir de certains conditionnements sociaux, pour échapper à de fausses sécurisations. Reconnaître avec humilité ses peurs, ses limites, son manque de foi dans les lois universelles, et accepter avec humilité le changement, provoque inmanquablement un chaos intérieur. Bouleversement salutaire, puisque transformateur de schémas sclérosants. L'inconnu nous tend les bras. Quelle aventure nous réserve-t-il aujourd'hui ? Dieu seul le sait ! Par expérience, je témoignerais que c'est une voie initiatique riche, pleine de surprises et très révélatrice de soi-même. La loi du donner et du recevoir, c'est aussi la respiration de Dieu ; une communion d'âme, une symbiose des énergies, délicatesse subtile et absolue dans le mouvement de l'inspir et de l'expir. C'est comme une nourriture éthérique et subtile qui rentre par les pores de la peau et vient alimenter toutes les cellules de notre corps. Pour en revenir à l'histoire de ces deux femmes : Erin Dogan et Amanda Newkirk, nul ne sait si elles se reverront, deviendront ou pas des amies. Pourtant, elles ont établi un lien

invisible sur la toile du cosmos, fil d'Amour qui relie leurs âmes. De ce fluide divin, le bébé en recevra les bienfaits puisque de meilleures conditions d'accueil lui seront accordées. Prendre conscience, au quotidien, que nous sommes tous reliés par nos pensées, nos actes, nos paroles, améliorerait certainement l'état de l'humanité. Alors, pourquoi ne pas se donner davantage de bonheur en se rendant disponible et généreux, juste, par un regard aimant en voyant l'autre comme un Etre divin ?

Marie-France Giavarini
<http://www.rebirthtouch.com>